

## **Burgstädter TSV 1878 e.V. – Abteilung Judo**

### **Nachwuchs holt in Holland kompletten Medallensatz**

Seit 15 Jahren fahren wir Ende Mai/Anfang Juni zum großen internationalem Turnier nach Holland. Die Starterzahl wurde diesmal vom Veranstalter auf 1400 begrenzt. Es gibt aber dennoch Gewichtsklassen mit 64 und mehr Startern. Nachgesehen in unserem Archiv, hatten wir "magere Jahre" aber auch „fette Jahre“, was die Medaillenausbeute betrifft. 2007 z.B. gewann Sissy Spindler in Venray die letzte Goldmedaille. Das Kevin Schulze – Sportler des Jahres 2011 – diese Auszeichnung sich nur zu Recht verdient hat, bewies er mit seiner Leistung in Holland. Kevin gewann nach 5 Jahren Pause wieder eine Goldmedaille. Das Prachtstück nahm er voller Stolz entgegen und wollte es gar nicht mehr abnehmen. Aber auch der Trainer war mit der dort gezeigten Leistung vollends zufrieden und ließ seine Kämpfe immer und immer wieder Revue passieren.

Navall Ben Hadou erkämpfte sich die Silbermedaille und Marie-Luis Richter fightete um Platz 3. Marie-Luis kämpfte mit hohem Einsatz, denn in der Nacht zuvor bahnte sich bei ihr eine Mittelohrentzündung an. Wir stellten ihr es frei, am Wettkampf teilzunehmen oder nicht. Marie kämpfte tapfer und wurde mit dem 3. Platz belohnt. Luca Franz rundete das Ergebnis mit einem 5. Platz ab - sammelte seine erste internationale Kampferfahrung.

Wir möchten uns bei Frauke Müller und Alexander Dietze für die Betreuung der Sportler im Camp und auf der Matte bedanken. Auch sie trugen dazu bei, dass Holland 2012 wieder ein schönes, niveauvolles und gelungenes Erlebnis wurde. Natürlich haben wir für 2013 schon vorbestellt und werden fleißig auf diesem Jahreshöhepunkt hin trainieren.

<b>Kevin</b>	<b>Schulze</b>	<b>-24 kg</b>	<b>U12</b>	<b>1. Platz</b>
<b>Navall</b>	<b>Ben Hadou</b>	<b>-48 kg</b>	<b>U12</b>	<b>2. Platz</b>
<b>Marie-Luis</b>	<b>Richter</b>	<b>+50 kg</b>	<b>U10</b>	<b>3. Platz</b>
<b>Luca</b>	<b>Franz</b>	<b>-42 kg</b>	<b>U10</b>	<b>5. Platz</b>

Katrin Spindler



Navall nach der Siegerehrung



Siegerehrung Kevin



Siegerehrung Marie-Luis (ganz rechts)



stolze Truppe mit Betreuern Alexander und Frauke